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平成２８年度 第１回志摩市総合教育会議 

議事録（要点筆記） 

 

 

１ 日  時 平成２８年４月２０日（水）  開会11時00分  閉会11時45分 

２ 会  場 志摩市役所５階 庁議室 

３ 出席者  志摩市長      大口 秀和 

副 市 長      加藤 倫之 

志摩市教育委員会 

      教 育 長      中山 久章 

委    員        濵口 茂之  

委    員        中井 一隆 

委    員        人見 千晴 

委  員      森 かお子 

（事務局関係） 

政策推進部長                          川口  富弥 

調整監兼総合政策課長                  中野 浩一 

総合政策課 課長補佐兼政策調整係長     柴原  晃 

総合政策課 主 事                     山本 陽平 

教育委員会事務局 教育部長         小森 篤史 

教育委員会事務局 調整監兼学校教育課長 中井 一則 

教育委員会事務局 教育総務課長      三橋 哲雄 

教育委員会事務局 学校教育課副参事    上村  覚 

教育委員会事務局 生涯学習スポーツ課長  山路 正明 

教育総務課 課長補佐兼総務係長          西井 清弘 

 

４ 協議事項  

（１）志摩市教育委員会 年間スケジュールについて（資料別紙１） 

（２）小中学校再編について（資料別紙２） 

（３）その他 
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事務局 

（総合政策課長） 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

副市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（総合政策課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（教育総務課長） 

 

○開会 

皆さま、おはようございます。 

ただ今から平成２８年度の第１回の志摩市総合教育会議を開催

いたします。 

まず、大口市長から挨拶を、お願いします。 

 

 

○志摩市長あいさつ 

皆さま、おはようございます。 

教育委員の皆さまにおかれましては、日頃から青少年の環境整備

にご尽力いただきありがとうございます。おかげで志摩市の青少年

の健全育成が図られており心から感謝いたします。 

本日は、副市長が就任後初めての会議ですので、副市長からご挨

拶申し上げます。 

 

 

○副市長あいさつ 

 ４月１５日をもちまして、副市長に選任されました加藤倫之と申

します。昨年度は一年間地方創生を担当し、みなさまと協力して地

方創生の推進を行って参りました。この度副市長という重責を担い

まして、立場を新たに市一丸となって、教育の分野も一緒に地域の

未来を考えて進めて行きたいと思いますので、どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

 

ありがとうございます。 

それでは、早速議題に入りたいと思います。 

本日の議題は、「志摩市教育委員会 年間スケジュールについて」

と「小中学校再編について」でございますが、議題の説明は教育委

員会事務局からお願いいたします。 

それから、この会議の趣旨が市長と教育委員の皆さまとの懇談の

場でもありますので、議題の「その他」の所で意見交換を行いたい

と思いますのでよろしくお願いします。 

それでは、議題１の「志摩市教育委員会 年間スケジュールにつ

いて」事務局から説明をお願いします。 

 

 

それでは、事項書２、議題１の「志摩市教育委員会 年間スケジ

議 事 の 大 要 
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事務局 

（総合政策課長） 

 

 

副市長 

 

 

 

 

 

事務局 

（教育部長） 

 

 

事務局 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

 

事務局 

（総合政策課長） 

 

 

事務局 

(生涯学習スポーツ課) 

 

 

 

 

 

 

ュールについて」各課から順次説明させていただきます。 

まず、教育総務課から資料に沿って説明いたします。 

（資料別紙１に基づき説明） 

教育総務課 

（奨学金貸与・小中学校再編・学校改修・給食など） 

 

 

 説明について、質問はございませんか。 

 

 

 公共工事について、サミット警備の関係で県が５月２０日から２

８日まで公共工事を休止する旨の通知がありました。市の公共工事

を取りまとめている本部会で、県に合わせて休止する方針で話して

いますので、工期だけ調整してください。 

 

 

 検討させていただきます。 

 

 

引き続き、学校教育課から資料にそって説明いたします。 

（資料別紙１に基づき説明） 

学校教育課 

（スクールバス・外国語指導助手・学べる里海推進・幼小中介助員・

人権教育・学校防災学習など） 

 

 

 説明について、質問はございませんか。（質問なし） 

 次の説明をお願いします。 

 

はい、生涯学習スポーツ課から資料にそって説明いたします。 

（資料別紙１に基づき説明） 

生涯学習スポーツ課 

（成人式・公民館・文化振興・社会教育施設改修・美し国駅伝・国

体準備など） 
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市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

事務局 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

政策推進部長 

 

 

 

事務局 

(生涯学習スポーツ課) 

 

 

事務局 

（総合政策課長） 

 

 

 

 

事務局 

（教育部長） 

 

 

 

 

 

事務局 

（総合政策課長） 

 

 

 

 今年の３月の議会で、志摩市が「スポーツ観光都市宣言」を行い

ましたので、観光分野だけでなく社会教育の分野でも連携してスポ

ーツの事業を増やしてください。 

 

 

 幼・小・中の介助員の人員は、去年に比べて増えていますか。 

 

 

はい、増えています。小学校は昨年に比べて１名の増、中学校は

４名の増、幼稚園は２名の減です。毎年度、子供の状況に応じて変

動があります。 

 

 

 「宝くじ文化公演」の宝くじ助成の採択はありましたか。 

 

 

 

 紀北町と志摩市が採択されました。 

 

 

他に質問はございませんか。 

それでは、議題２の「小中学校再編について」事務局から説明を

お願いします。 

 

 

はい、それでは資料２をご覧ください。小学校再編スケジュール

についてご説明いたします。 

平成２０年に策定した、小中学校の再編計画に基づき進めてお

り、今年で７年目になります。 

（資料別紙２に基づき説明） 

 

 

 説明について、質問はございませんか。（質問なし） 

 教育委員の皆さまにも、意見を頂戴したいと思います。 

 意見はございませんか。（意見なし） 

 意見がないようですので、次の議題へ移らせていただきます。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

教育委員（濵口） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

教育委員（濵口） 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

また、最後に全体を通して意見を頂戴したいと思います。 

それでは、議題３の「その他」に入りたいと思いますが、ここか

らは、教育長に進行をお願いしたいと思います。 

教育長お願いします。 

 

 

はい、それでは「その他」の事項に移りたいと思いますが、総合

教育会議の市長と教育委員の協議ということで、特に協議事項はご

ざいませんので、教育委員の皆さんから何か協議する事項がござい

ましたら、出していただきたいと思いますがどうでしょうか。 

 

 

 スポーツ観光都市宣言に関して、先程も市長が言われましたが、

商工観光分野のスポーツイベント事業についても、スポーツに関係

する事業であれば、教育委員会も連携して進めることが必要である

と考えます。市長も同感であり安心しました。 

今後、国体も予定していますので、国が文部科学省にスポーツ庁

を設置しているように、市の教育委員会内部でも協力した受入れ体

制作りが必要であると考えますので、よろしくお願いします。 

 

 

本年度、組織の見直しを行いましたが、縦割り行政ではなく、み

んなの話し合いと、助け合いが必要だと思いますので、またよろし

くお願いします。 

 

 

職員も以前担当していた分野の施策であっても、遠慮しないで発

言できる体制が必要だと思いますのでよろしくお願いします。 

 

 

ありがとうございます。 

 国体の準備関係では、視察や施設の改修が説明されましたが、事

務局から他に説明がありましたらお願いします。 

 担当課の人員も２名増やしていただきましたので。 

 

 



6 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員（人見） 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 阿児アリーナは国体のボクシングの関係で改修しますし、トライ

アスロンは道路整備が主となるので、コースを歩いていただいて具

体的に指示していただくとありがたいです。 

 ソフトボールについては、以前の協議で磯部のふるさと公園のグ

ランドが狭いとのことで、国体までに改修についての検討も必要か

と考えます。 

 スポーツ都市宣言したことで、志摩市に今施設が無いのはサッカ

ー場であるため、今後サッカー場の整備も必要と考えます。ＦＣ伊

勢志摩も志摩市を中心に活動していただいているが、選手は住居が

無いため、現在松阪市に居住している。住居対策も必要だと考えま

す。 

 市町村合併から１０年経って、旧町の運動施設もそのままなの

で、今後用途を決めた整備も必要になってくると考えます。 

 

 他に意見はございませんか。 

 

 

 今、九州で地震が発生して大変なことになっていますが、何時志

摩地域で地震が発生するかもわかりません。そこで、今、学校再編

が進んでいますが、学校が遠くなり、津波等で被害を受けると、保

護者が迎えに行くことができなくなるかと思います。そうなると、

児童が学校に長時間待機することになろうかと思いますが、その場

合の食料等はどのようにお考えですか。 

 

 

 以前は支所に食糧を備蓄していましたが、最近は各施設に分散備

蓄しており、特に子供の多い施設は多めに備蓄しています。 

これからも、食料の分散備蓄を進めて行きます。 

今建設している東部小学校の校舎も、標高約３０ｍに建築されま

すので、保護者の皆さんにも、安心していただけます。 

他の学校も耐震補強が終わっているため、これからは、学校が一

番安全な施設であるように整備して行きたいと考えます。 

 

 

学校の体育館が避難所に指定されている場合が多いのですが、市

の防災担当者の人にも、避難所の開設について、各学校の責任者と
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市長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育委員（森） 

 

 

 

 

市長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育委員（中井） 

 

 

 

市長 

 

 

 

教育長 

 

 

事務局 

（総合政策課長） 

 

現地で打合せしていただけるとありがたいです。 

 

 

鍵の受け渡しなど、早急に担当課である地域防災室へ指示しま

す。 

 

ありがとうございます。 

 

他に意見ございませんか。 

 

 

幼稚園は学校教育の始まりであるため、幼保園になっても、幼稚

園教育の場は大切に守って欲しい。 

 

 

はい、保護者の意見を尊重して運営して行きます。 

 

 

他にございませんか。 

 

 

新たな教育長体制になって、教育長の熱い思いも聞かせていただ

きましたので、市長も教育長の熱い要望を聞いていただきたいと思

います。 

 

随時聞かせていただきます。 

 

 

他にございませんか。（意見なし） 

 

 

予定時刻より早いですが、ご意見が無いようなので、以上をもち

まして、平成２８年度 第１回の総合教育会議を終了いたします。 

ありがとうございました。 

終  了 

 


